

ンに関する講演を聞くことをしました。テレビ等のコマーシャルで有名な文房具だけでなく、様々な商品があり、またそれらの開発において様々な工夫、苦労があることを知ることができ、とても有意義な時間でした。家庭や学校以外の社会を感じることができたのではないでしょうか。

(岸本)

## 高一校外学習

高校一年生は十一月二十日鞍馬・貴船方面に向かいました。

出町柳駅に集合し、叡山電車で鞍馬へ。鞍馬駅から鞍馬寺までの登りはかなりの高低差でしたが、生徒達は徒步訓練で鍛えられた体力で難なくクリアしたようで、鞍馬寺の方からの説明を真剣な表情で聞いておりました。

その後、牛若丸も修業したといわれる山中の「木の根道」で弁当の昼食をとり、和泉式部ゆかりの貴船神社に向け徒步訓練かと見紛うような山道を下りていきました。

貴船神社では二班に分かれ正式参拝し、その後本校三期生の三木金房 櫻宜から神社に参ることの意味や貴船並びに神社の由来に関するお話を伺い、宗教の背後にいる人々の生活や気持ちは思いをはせ、また多方面面

で卒業生が活躍していることを実感したようでした。

その後、貴船神社奥宮まで散策し、貴船川に沿って貴船口駅まで歩きました。

行楽シーズンということで、叡山電車の中をはじめ、多くの人と接することになりましたが、生徒達は礼節を弁え「正しい儀儀で明るく挨拶」できていたよう思います。本当に有意義な歴史・文学散歩となりました。

(渡辺徹)



## 海外研修

平成十年度に実施して以来、他に類を見ない本校の英國研修も十五回を数えます。今年度は、イートンカレッジ（30名）、ハロウスクール（61名）、ラグビースクール（26名）が主催するサマーコースに計百十七名の生徒が参加しました。成田空港経由で飛行機を乗り継ぎ、自宅を発つておよそ二十時間、簡単なレジスター

を済ませて寮の部屋に入るとほつと一息をつきます。時差と高揚と不安にも、仲間からの助けに度胸をつけて研修に臨みます。

知識もそうですが、経験を積むことが大切な思春期、英語という手段によって図ることのできるコミュニケーションに果敢に挑戦できる環境が、多彩なアクティビティーや寮生活を通じてプログラムされていますので、大袈裟かも知れませんが、この二十日間の体験が参加者にとって、人生に恵みをもたらすことになりますように願っています。ところで、日本への帰路では、ロンドン五輪銀メダリスト女子サッカーなでしこジャパンの選手と同便になりました。ロンドンヒースロー空港で羽をのばしたひととき、一緒に写真を撮つてもらえてよかったですね。

(西井)

平成25年度

## 中学校入試 前期・後期

■前期 平成25年1月19日（土）  
■後期 平成25年1月21日（月）  
いずれも本校で ・学力テスト（国・算・理）  
・運動機能検査  
・面接

1月19日に前期、21日に後期の入試を行い、高三生のセンターテスト自己採点も同時にあり、新旧交代がこの時期に集中する感があります。

昨年度は前期と後期の得点差が大きかった（50点程）のですが、今年はほぼ同じ得点となり、一安心しています。

また今年度途中からホームページやブログを充実させてきましたが、それが受験生や保護者の方々に徐々に浸透してきたのでは、と自負しております。

今後とも的確に情報発信していこうと考えています。（田中秀）

表) 受検者数・合格者数及び倍率推移

平成23年度以降の募集定員					
		男子	女子	計	
前	期	約60名	約70名	約130名	
後	期	約30名	約20名	約50名	
H	前	受検者	倍率	受検者	倍率
		65	1.2	107	1.2
25	後	54		88	
		82	1.3	156	1.2
H	前	63		126	
		65	1.3	126	1.2
24	後	49		87	
		81	1.3	146	1.2
H	前	62		117	
		75	1.3	144	1.4
23	後	59		101	
		102	1.4	175	1.7
		75		103	
					1.6

※今年度の募集概要・入試説明会の日程は7月上旬頃に決定いたします。

お問い合わせは ▶▶ TEL 06-6872-0263 金蘭千里中学校まで